

Omar Vargas, presidente regional del gremio entregó propuestas para ello

Construcción pide agilizar Plan de Zonas Extremas 2.0

● El dirigente se refirió así a lo dicho por la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, quien indicó que los primeros proyectos del plan se iniciarán en 2025.

Pedro Escobar

pescobar@elpinguino.com

Un llamado a las autoridades a agilizar lo más pronto posible el Plan de Zonas Extremas 2.0 del Ministerio de Obras Públicas, hizo ayer Omar Vargas, presidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción.

“Pedimos agilizar la aprobación y posterior ejecución del Plan de Zonas Extremas 2.0 (Pedze 2.0). Por lo mismo, nos encontramos a la espera de conocer en detalle y de manera oficial los proyectos contemplados en la Política Especial de Desarrollo de Zonas Extremas, que los presupuestos de estos proyectos

consideren las condiciones actuales y puedan, prontamente, ser licitados. Así, con plazos adecuados y presupuestos actualizados, las obras se puedan ejecutar y, en consecuencia, beneficiar a todos los habitantes de nuestra gran Región de Magallanes y Antártica Chilena”, indicó el dirigente.

Vargas reaccionó así, luego de conocer las declaraciones de la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, quien en su reciente visita a Magallanes anunció que este plan se iniciará el próximo año.

Alta desocupación

“El panorama general es preocupante”, afirmó Vargas, pues existe actualmente en Magallanes un 7% de desocupación, cifra similar al mismo periodo (marzo-mayo) en 2020, en los meses más duros de la pandemia.

Agregó que en el último trimestre marzo-mayo 2024 se perdieron 448 empleos en la construcción, respecto al mismo periodo 2023. Es importante que los anuncios se transformen rápidamente en realidad, ya que se abrirán más puestos de trabajo en nuestro sector productivo, uno que es especialmente clave en la recuperación económica porque impacta de manera transversal a la economía regional”.



Omar Vargas, presidente regional de la Cámara Chilena de la Construcción.

Impulso necesario

El dirigente gremial expresó que el gremio puso especial atención a los anuncios que hizo la ministra de Obras Públicas, Jéssica López, en su visita a la región y destacó la vital importancia de este plan para una región extrema como Magallanes.

“No hay duda de que esta reforzada cartera de proyectos dará un gran impulso a la reactivación económica de Magallanes, empuje que hoy necesitamos con urgencia”, declaró.

448

empleos

se han perdido en la construcción en el trimestre marzo-mayo 2024, respecto del mismo periodo del año pasado, lo que da cuenta de la urgencia de poner en marcha este plan.

“

El panorama general es preocupante: existe en Magallanes un 7% de desocupación, cifra similar al mismo periodo (marzo-mayo) en 2020, en los meses más duros de la pandemia”.